



NOTA DE PRENSA Nº 026-2012-GR.CAJ/O.D.N.

Gobierno Regional Cajamarca traslada ayuda a Tomaque de Jaén afectado por deslizamiento

“Deslizamiento progresivo que inició días atrás, deja hasta el momento 52 damnificados”

El gobierno regional de Cajamarca a través de la Oficina de Defensa Nacional, dispuso esta tarde el traslado de ayuda humanitaria al caserío de Tomaque centro poblado de Huayape, distrito de Santa Rosa en la provincia de Jaén, donde un deslizamiento progresivo dejó a más de medio centenar de personas damnificadas.



La ayuda humanitaria, que es trasladada desde el Almacén Adelantado de la provincia de Jaén, consiste en frazadas, sábanas, camas plegables, mosquiteros, utensilios de cocina entre otros, que permitirá aliviar la difícil situación que los pobladores de Tomaque están pasando en estos momentos.

El director de la Oficina de Defensa Nacional del Gobierno Regional de Cajamarca, Crl. E.P (r) Flavio Elias Silva Cabrejo, informó que una vez que se agravó el deslizamiento producto de las lluvias de los últimos meses, se persuadió a los habitantes de ese lugar para que se alejen del peligro y busquen refugio en las viviendas de sus familiares, mientras la ayuda humanitaria llega a esa zona.

Felizmente el deslizamiento que inició días atrás no dejó víctimas fatales, sin embargo hasta el momento se registra 12 viviendas destruidas, 15 hectáreas de terreno agrícola dañadas y varias pérdidas de bienes materiales que no pudieron ser evacuados antes de que empeorara la situación.

Cabe señalar que la zona del caserío de Tomaque presenta una geografía bastante agreste y se encuentra a 2:30 horas al norte de la ciudad de Jaén y a una altura de 671 metros sobre el nivel del mar.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

OFICINA DE DEFENSA NACIONAL



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 20 de junio de 2012

**OFICINA DE DEFENSA NACIONAL
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**